

CONFERENCE SUR LES INCORPORES DE FORCE

“Malgré-nous” ...

derrière cette expression se cache le drame
des 130 000 alsaciens et mosellans incorporés de force
dans l'armée allemande lors du second conflit mondial.
L'Union Nationale des Combattants de Marckolsheim
vous convie à une soirée pour lever le voile sur la mémoire
des incorporés de force.

Conférence présentée par **Jean-Laurent VONAU**,
historien et universitaire.



Jeudi 10 octobre à 19h30
salle de cinéma de la Bouilloire
Impasse de l'école
67390 MARCKOLSHEIM
-entrée libre-



FLASH INFO n° 5/2019

**L'UNION NATIONALE DES COMBATTANTS DE
MARCKOLSHEIM COMMUNIQUE :**